

## En mémoire de Mis et Thiennot



*Diors est la vingt et unième commune qui dédie un espace public à Raymond Mis et Gabriel Thiennot.*

Samedi matin, Claude Durand, maire de Diors, a procédé à l'inauguration d'une nouvelle place. « Cette place, qui ne portait pas encore de nom, est située près de la garderie, de la cantine et de l'école, a rappelé M. Durand. Donc la plaque sera visible par les parents□; Mis et Thiennot ont été graciés, mais aucune demande de révision de leur procès n'a pu aboutir. Il faut continuer le combat pour qu'ils retrouvent leur dignité. »

Le maire était entouré de Jean Petitprêtre, conseiller départemental, de nombreux maires de l'Indre, des membres du comité de soutien à Mis et Thiennot, et de Jeannine, épouse de Gabriel Thiennot.

La présidente du comité de soutien a précisé que « Diors est la 21<sup>e</sup> commune à leur rendre hommage ».